

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 19.10.2017

Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO
Bearbeiter/in: Frau Henschke

Ortschaftsrat Förderstedt 19.09.2017

AF 582/2017

öffentlich

Anfrage:

Herr Cosic

Was passiert mit dem Schuttberg am neuen Feuerwehrgerätehaus? Wir würden es begrüßen, wenn der Berg wekommt.

Beantwortung:

Zum Zeitpunkt Ihrer Fragestellung waren die Baumaßnahmen noch nicht abgeschlossen, somit sah der Zustand des Geländes im Bereich der Außenanlagen noch nicht wirklich „ordentlich“ aus .Ende Oktober erfolgt noch die Stellung einer

Zaunanlage sowie Arbeiten im grünen Bereich (Baum-und Buschpflanzungen). Außerdem sind auch die Planierarbeiten im hinteren Bereich des Baugrundstücks in den letzten Tagen abgeschlossen worden, somit erhält der komplette Bereich ein völlig anderes Erscheinungsbild. Im Laufe der gesamten Baumaßnahme hat der FD 32 in Ausschüssen(19.10.2016 Finanzen, 14.11.2016 Bau) sowie im Ortschaftsrat (6.3.2017) zu den von Ihnen benannten „ Schuttberg“ bereits Stellung genommen. Es handelt sich aber nicht um Bauschutt sondern um Erdstoffe /Aushubmaterial, die gemäß Schreiben vom Landkreis abgefahren aber auch vor Ort für technische Zwecke eingebaut werden können (Geländeprofilierung, Sichtschutzwall). Insgesamt wurde für den Abtransport bis zum heutigen Tag der Gesamtbetrag von 153.881,17 EUR aufgewandt. Durch den Stadtrat wurde diese Maßnahme –Abtransport von Erdstoffen- mit einer Summe von 200T Euro bewilligt, aus der Diskussion in den Ausschüssen, gab es das klare Signal, die Summe nicht voll auszugeben und evtl. einen Teil, für zusätzliche Nachträge am Bau zu verwenden. Dieses wird jetzt auch erfolgen, da durch einen Gutachter festgestellt wurde, dass der komplette Außenputz am Sozialteil entfernt und nochmal neu aufgetragen werden muss. Die zusätzlich geschätzten Kosten belaufen sich auf ca. 100 T Euro. Da der jetzt angebrachte Außenputz noch nicht bezahlt wurde (45 T Euro) kann zur Finanzierung dieses Geld genutzt werden und damit entfällt die zusätzliche Bereitstellung von Mitteln, aus dem laufenden Haushalt der Stadt.

Sven Wagner
Oberbürgermeister